



Das ORF Friedenslicht für Pfadfinderinnen und Pfadfinder



Die fleißigen Gildefreunde am PPÖ Verkaufsstand: Helga, Heinz und Ladi

Der zwölfjährige Tobias aus Hochburg-Ach im Bezirk Braunau, OÖ, hat Ende November in der Geburtsgrotte in Bethlelem das ORF-Friedenslicht entzündet.



Friedenslichtübergabe von PPÖ an die Verbände PGÖ und PGÖ

Am 16. Dezember 2017 wurde das ORF-Friedenslicht in Wien, im Rahmen einer großen Zeremonie, an der auch unser Verbandsgildemeister Mag. Michael Gruber teilgenommen hat, in der Franz von Assisi Kirche, 1020 Wien an Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus der ganzen Welt weitergegeben.

Die Pfadfinder-Gilden Roman Köhler, Johann Petrak und Schwechat kümmerten sich um die



Die Kerzen von PGÖ und ÖPB warten auf das PPÖ Friedenslicht

Agape, viele Gildefreunde aus Wien haben Ordnerdienste übernommen und ich habe mit unserem DGM Dr. Heinz Weber und Ladi den Verkaufsstand mit Abzeichen, Kerzen und Vielem mehr für die PPÖ betreut.

Der guten Tradition folgend wurde unserem VGM Mag. Michael Gruber anschließend das ORF-Friedenslicht von der Vizepräsidentin der PPÖ, Frau Susanna Hasenauer, für unseren Verband Pfadfinder-Gilde Österreichs im Rahmen einer kleinen Feier in Klosterneuburg übergeben. 

VS Dipl.GM Helga Meister



Susanna Hasenauer, Hanns Strouhal, Ernst Felberbauer

SILBERNER STEINBOCK und Übergabe des Vorsitzes im Vorstand des Pfadfindermuseums und Institut für Pfadfindergeschichte

Herrn Hanns Strouhal, ehem. Leiter des Pfadfindermuseums, wurde auf Vorschlag der Wiener Pfadfinderinnen und Pfadfinder von der Vizepräsidentin der PPÖ, Frau Susanna Hasenauer, der SILBERNE STEINBOCK im Dezember 2017 verliehen.

Die „Silberne Steinbock“-Auszeichnung gibt es seit 1955 und auf der Rückseite ist in jedem Exemplar eine Nummer eingestanz. Hanns' „Steinbock“ trägt die Nummer 222.

Ernst Felberbauer, der Landesleiter der PPÖ von Wien, sprach bei der Ehrung über die Erfolge der Vereinigung „Pfadfindermuseum und Institut für Pfadfindergeschichte“, die über die Grenzen hinaus als Museum und Archiv ein wichtiger Teil der österreichischen Pfadfinderbewegung ist.

Das Präsidium der Pfadfinder-Gilde Österreichs gratuliert ganz herzlich für diese besondere Ehrung und höchste Auszeichnung, die man als Pfadfinder und Mitglied der PPÖ erreichen kann.

Nach 13 Jahren hat Hanns den Vorsitz im Vorstand des Pfadfindermuseums und Institut für Pfadfindergeschichte im Oktober 2017 an Christian Fritz, der von Anfang an sein Stellvertreter war, übergeben. Christian wünschen wir als Nachfolger viel Erfolg und Ausdauer für diese verantwortungsvolle Tätigkeit.

Hanns danken wir sehr herzlich für sein Engagement in der Pfadfinder-Gilde Österreichs, nicht nur im Pfadfindermuseum und Institut für Pfadfindergeschichte, sondern auch in der Ausbildung. 

VS Dipl.GM Helga Meister